

Das Sams feiert Weihnachten

Wie kann es sein, dass jemand nicht gerne Weihnachten feiert? Erst am Ende der Aufführung wird diese Frage beantwortet.

Das Sams, Herr Taschenbier, Herr Mon und Frau Rotkohl haben alle ihre eigenen Vorstellungen von einem gelungenen Weihnachtsfest. Mit vielen Freunden feiern? Ganz ausfallen lassen oder lieber alleine auf einer Kreuzfahrt verbringen? Mit großer Begeisterung verfolgten alle Zuschauer das Stück, das mit vielen witzigen – und zum Nachdenken anregenden! – Elementen das Weihnachtsfest in den Mittelpunkt stellte.

Ob am Ende alle miteinander feiern? Das wird hier nicht verraten!

